



Regionaljournal Steiermark



Motorradunfall in Kobenz

Zu einem Verkehrsunfall mit einem Motorrad kam es am Samstag in der Gemeinde Kobenz. Gegen 14:40 Uhr kam ein in Richtung Kobenz fahrender Motorradlenker auf der L518 zu Sturz.

Das Motorrad schlitterte dabei mit dem Lenker in einen angrenzenden Acker. Nach der Erstversorgung des Fahrers durch das Rote Kreuz und einem zufällig vorbeikommenden Arzt, begannen die eingesetzten Feuerwehrmänner mit der Bergung des verunfallten Motorrades und dem Binden der ausgetretenen Betriebsmittel. Der Motorradfahrer wurde ins LKH eingeliefert.

